



まきのはー

牧の原小学校だより
【令和8年1月号】
児童数 1135名
(R8.1.1現在)

新年を迎え、保護者の皆様におかれましては、穏やかな年末年始をお過ごしのことと存じます。平素より本校の教育活動に深いご理解と温かいご支援を賜り、心より感謝申し上げます。本年も、子どもたち一人一人が安心して学び、成長できる学校づくりに教職員一同努めてまいります。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、以下は先月の2学期終業式で私が子どもたちに話した内容です。

皆さんには、10月の全校集会で、私が最後に話したこと覚えていますか？それは、「命も思いやりも、目には見えません。でも、本当に大切なものは、目に見えないことが多いのです。」という話でした。今日は、「命」「思いやり」に加えて、もう一つ、目には見えないけれどとても大切なものを伝えます。それは、「一生懸命」です。なぜこの3つが大切なのか、その理由を話します。まず、「命」です。皆さんも知っているとおり、命には限りがあり、自分の命はたった一つしかありません。そして、その命は自分だけのものではありません。お父さん、お母さん、おじいちゃん、おばあちゃん、さらにその前のご先祖さま……。たくさんの人たちが命をつなぎ、受け継いできた結果、今のあなたがいます。そして、あなたの命もこれから先の未来へとつながっていきます。次に、「思いやり」です。命は残念ながら永遠ではありません。しかし、亡くなつたあとでも、その人と過ごした思い出や、那人からもらった優しさや思いやりは、私たちの心の中で生き続けます。そして、あなたが誰かに向けた思いやりは、その人の心の中でまた新しい形になって、次の人に受け継がれていきます。最後に、「一

生懸命」です。私たちは、数えきれないほど多くの人たちがつないできた命を受け継いでいます。だから、その人たちの分まで、一生懸命生きることがとても大切です。勉強に、運動に、そして自分や誰かのために一生懸命になり、命を輝かせてほしいと思います。皆さん的一生懸命な姿は、誰かの心を震わせ、勇気や希望を与えることができます。つまり、人に「生きていく力」をあげることができます。先日の「マラソン記録会」を思い出してみてください。どの学年も、自分のめあてに向かって最後まであきらめずに走りきりました。その姿を見た友だちは「がんばれ！がんばれ！」と心を込めて応援していました。観に来てくださったお家の方々も、たくさんの声援と拍手を送ってくれました。皆さんがもっている、目には見えない「命」「思いやり」「一生懸命」は、はるか昔から受け継がれてきた、大切な宝物です。そしてこれからも、あなたが誰かに受け継いでいかなければならないものです。だから大切なのです。そして、それらをこれからも輝かせてください。その「命」「思いやり」「一生懸命」を、笑ったり、邪魔したりしてはいけません。そんなことをする人のことを、私は許しません。牧の原小学校のみなさん。これまで私が話してきたことが、すべてでも、正解でもありません。世の中には、様々な考え方があります。だから、皆さんのがこれから的人生を歩んでいく中で、ゆっくりと考えてみてください。いつかきっと、「命」「思いやり」「一生懸命」について真剣に考える時が来ると思います。その3つを考えることは、あなたを成長させ、そして誰かの力になると、私は信じています。

校長 寺島 光浩

1月の行事予定

1	木	元日 冬季休業（～6日）	17	土	
2	金		18	日	
3	土		19	月	性に関する指導（6年） GF活動読み聞かせ（コスモス）
4	日		20	火	
5	月		21	水	授業参観 Week（～23日） GF活動 コスひまショップ（～23日）
6	火		22	木	滝野中学校体験入学（6年）
7	水	第3学期始業式 特別日課 	23	金	SC勤務日
8	木	給食開始 校内書き初め大会（6年） 	24	土	
9	金	校内書き初め大会（5年） SC勤務日 北総ライノスクリニック（5年）	25	日	
10	土		26	月	クラブ活動
11	日		27	火	小保交流会
12	月	成人の日 	28	水	性に関する指導（6年） ワンポイント避難訓練
13	火	校内書き初め大会（3・4年）	29	木	国立歴史民俗博物館見学（6年）
14	水	漢字マスター	30	金	入学児童保護者説明会 教材費引き落とし
15	木		31	土	
16	金	家庭教育学級（2～6年）			

よろしくお願いします

★登下校、放課後の過ごし方について

朝夕と寒い日が続き、登下校時にポケットに手を入れている児童を多く見かけます。転んでしまったときに大きな怪我につながりますので、手袋の着用をお願いします。また、登下校時に着用している暖かい上着を教室内でも着用している児童がいます。教室は暖房が効いているので脱ぐように声かけすると、上着の下には薄手のTシャツなどしか着ていない場合があります。服装で調整できるようご家庭でもお声かけ等していただけようお願いします。

★健康管理について

2学期は様々な学年・学級でインフルエンザによる学級閉鎖を実施しました。3学期も引き続き、換気や児童の手洗いの励行を行っていきます。ご家庭でも健康管理に十分留意していただき感染予防対策をお願いします。